

ゆいぐみだよ!



2022年7月
尚徳福祉会 馬橋保育園

梅雨入りしましたが、雨の降らない日が多く、戸外活動では体を思いっきり動かす子どもたち。鬼ごっこでは「もう一回やろう!」と何回戦も行うパワフルな姿が見られました。当番活動では帰りの会だけでなく朝の会の挨拶も子どもたちが行き、「おはようございます」「さようなら」と朝から夕方までみんなの元気な声が聞こえていますよ。

今月もプール、シャワーで涼みしっかり水分補給をしながら暑さに負けず元気に様々な活動をしていきたいです。

今月のわらい

- ・自分なりに思いを表現しながら、友だちとの関わりを深めていく。
- ・プールなどの夏ならではのあそびを、友だちと一緒に思いっきり楽しむ。

今月の行事

- 7日(木) 七夕の会
- 13日(水) 幼児計測
- 14日(木) 英語
- 25日(月) おはなし会
- 28日(木) 英語
- 29日(金) 避難訓練



7月生まれのお友だち

5さいになります!



野菜育ってきています!

当番活動で水やりをしていた野菜たちもぐんぐん大きくなり、小さいですが実がついてきました。子どもたちと一緒に観察をすると「ここがキュウリになるんだね」「ここもできてきてるよ」「早く大きくならないかな」など収穫が待ち遠しいようです。レモンバームはたくさんの葉をつけました。水やりの後に子どもたちに葉を一枚プレゼントしています。嬉しそうに先生やお友だちに見せたり、香りを嗅いだりしてたのしんでいますよ!



待ちに待ったプール開き!!

6月の後半からプールが始まりました。パネルシアターや紙芝居で水遊びのルールをしっかりと聞く子どもたち。準備体操の「昆虫太極拳」では楽しそうに体を動かしていました。そして、いよいよ入水! そーっと足までつかり、肩、顔に水をかけ「冷たいね」「気持ちいい!」といった声が聞こえました。他にもアザラシのポーズや走って渦を作るなど全身でプールを楽しみました。また水鉄砲も使いました。上に向けみんな一斉に発射!! 降ってきた水を「雨だ!」と浴びたり「もう一回!」と何度も降らしていました。これからも火、水、金曜日はプールに入り涼みながら楽しんでいきます。お忙しいと思いますがプールのご準備をよろしくお願いします。

